

Excellence Award für Claudia Arheit

Mannheimerin erfolgreich beim internationalen Speaker Slam

OSTSTADT. Beim internationalen Speaker Slam wurde der Mannheimerin Claudia Arheit den Excellence Award verliehen. Nach New York, Wien, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart, Wiesbaden und München fand die Veranstaltung dieses Mal im rheinland-pfälzischen Mastershausen statt. Mit 80 Teilnehmern wurde ein neuer Teilnehmer-Weltrekord aufgestellt.

So wie bei den beliebten Poetry Slams um die Wette gereimt oder gerappt wird, messen sich beim Speaker Slam starke Redner mit ihren persönlichen Themen miteinander. Die besondere Herausforderung: Der Sprecher hat nur vier Minuten Zeit, sein Publikum mitzureißen und zu begeistern. Nerven wie Draht-

seile brauchen die Teilnehmer sowieso, denn nach genau vier Minuten wird das Mikrofon Leben gerufene Event begeistert. Das von Top-Speaker Hermann Scherer ins Leben selbst geprägt seien, sich erfolgreich wählt unter allen Teilnehmern der Vorstellung verabschieden könnten, dass sich alles die Gewinner aus.

Claudia Arheit ging mit dem Thema „Menschlichkeit“ in den Unternehmen führt zum Erfolg“ an den Start. „Wir müssen ehrlich und Wertschätzung im Unternehmen gehe – die Basis für Mitarbeiter umgehen, da sie ja schließlich die Gewinne für das Unternehmen erarbeiten. Geld allein führt nicht zur langfristigen Motivation. Und ob jemand etwas tun sollte oder ob er tatsächlich etwas tut, sind zwei völlig verschiedene Dinge“, so die Mannheimerin.

In ihrem Vortrag stellte sie kompakt dar, dass ge-



Hermann Scherer überreicht Claudia Arheit den Award höchstpersönlich.
Foto: @dominic pfau

red/pbw